

## ABSTRAK

M. Rizky Pratama Putra, 2022. *Analisis Pendapatan Industri Rumah Pada Usaha Pembuatan Tahu di Desa Grujugan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan (Studi Kasus Usaha Pembuatan Tahu di Desa Grujugan)*, Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Sri Handayani, M.M

**Kata Kunci: Industri Rumah Tangga, Pendapatan, Tahu**

Tahu merupakan sebuah olahan yang terbuat dari bahan dasar kedelai dan sudah menjadi makanan pokok masyarakat Indonesia. tahu juga merupakan produk makanan yang menjadi salah satu usaha dari masyarakat atau industri rumah tangga. Industri rumah tangga adalah industri dengan skala kecil yang menggunakan tenaga kerja terbatas serta modal yang tidak terlalu besar. Salah satu usaha yang memproduksi tahu yaitu terdapat di Desa Grujugan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan milik Bapak Risin. Usaha tersebut belum menampakkan hasilnya atau masih belum berkembang.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat pendapatan industri rumah pada usaha pembuatan tahu di Desa Grujugan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan dan juga nilai ROI yang diperoleh.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kuantitatif, merupakan suatu metode yang bertujuan untuk membuat gambaran atau deskripsi tentang suatu keadaan secara objektif yang menggunakan angka. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi dan wawancara.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat pendapatan yang diperoleh pada bulan Maret sebesar Rp 34.844.000. dan pada bulan April sebesar Rp 26.694.000. sedangkan nilai ROI yang diperoleh pada bulan Maret adalah 2,69% dan pada bulan April 2,53%. Berdasarkan analisis biaya untuk mengetahui pendapatan dan juga perhitungan B/C rasio serta perhitungan ROI menunjukkan bahwa industri rumah pada usaha pembuatan tahu di Desa Grujugan Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan layak untuk dijalankan dan dikembangkan.